

HIERGEBLIEBEN E. V.

WOHNEN MIT
VERSORGUNGSSICHERHEIT
IN KRANICHSTEIN



Herbstwanderung 2024



Die Ludwigshöhe erreicht



Aufstieg zum Prinzenberg

Am Samstag, den 30.11.24, gehen wir los mit allen die Lust und Zeit haben, über den **Prinzenberg** und die **Streuobstwiesen** nach **Eberstadt** zu wandern.

Wir treffen uns **um 9.15 Uhr** an der **Haltestelle Gruberstraße** und starten unsere Wanderung nach der Straßenbahnfahrt an der **Lincoln-Siedlung** im südlichen Bessungen.

Wir werfen einen kurzen Blick in **die Lincoln-Siedlung**, bevor wir, am Rand der Bessunger Kiesgrube entlang, zur Großbaustelle **Ludwigshöheviertel** aufsteigen. Erste Öffnungen zur Quartiersbaustelle ermöglichen einen **Eindruck vom neuen Stadtquartier**.

Je nach Kondition der Wanderer*innen erklimmen wir die **Ludwigshöhe** (tolle Stadtdraufsicht) oder biegen vorher zur 235 Meter hohen **Marienhöhe** ab.

Von hier steigen wir auf zum **Prinzenberg**, der uns einen **Aussichtspunkt** und Rastplatz in die **Rheinebene** ermöglicht.

Von hier aus geht es durch das größte zusammenhängende **Streuobstwiesengebiet** der Hessischen Bergstraße, mit dem Blick auf den **Frankenstein** und **Melibokus**, hinunter nach **Eberstadt**.

Wir beenden die Tour mit der Einkehr ins Restaurant **Bella Italia**.

Für die etwa 5 km Wegstrecke und ungefähr 150 Höhenmeter werden wir ca. 2 ½ Stunden benötigen.

Bitte meldet euch bis zum 25.11.24 bei Willi Wagner, telefonisch (06151/377712) oder per Mail (schaefer.wagner2@web.de), zur Wanderung an. Eine Anmeldung über Helga Schurr (Walkinggruppe) ist auch möglich. Teilt uns bitte auch mit, ob ihr auf eine Gruppenkarte fahren wollt und ob ein Platz im Restaurant für euch zu reservieren ist. Spontan hinzukommende Wanderer*innen sind natürlich auch herzlich willkommen!

